

# Se inicia programa propedéutico Inacap para potenciar acceso de jóvenes a la enseñanza superior

Este sábado 10 de mayo se dio inicio al esperado Programa Propedéutico en Inacap Coyhaique, recibiendo con entusiasmo a 15 estudiantes de educación media provenientes de distintos liceos de Coyhaique y Puerto Aysén.

La jornada inaugural estuvo marcada por el compromiso y la motivación de los estudiantes, quienes dieron sus primeros pasos en este espacio de acompañamiento que busca fortalecer sus competencias para la educación superior. Durante la instancia, se abordaron temas clave para su formación académica y se compartieron expectativas para el desarrollo del programa.

El Programa Propedéutico es liderado por las docentes Leticia Araya y Rosalba Barros, reconocidas por su experiencia y dedicación en el área educativa. Ambas estarán a cargo de guiar este importante proceso formativo, brindando apoyo y herramientas a los estudiantes para potenciar su ingreso y



desempeño en la educación superior.

Macarena Díaz, Coordinadora de Cedem Cauce comentó el inicio de este importante programa: "Estamos muy contentos de poder llevar a cabo este programa en nuestra sede. Creemos firmemente en el potencial de cada uno de los estudiantes que participan y estamos comprometidos en acompañarlos en este camino hacia la educación superior."

La estudiante Agustina Hermosilla, del Liceo Antoine de Saint-Exupéry señaló "estoy muy emocionado de participar en el Programa Propedéutico. Esta es una gran oportunidad para prepararnos mejor y conocer más sobre lo que nos espera en la universidad. Además, compartir con compañeros de otras comunas ha sido muy enriquecedor".